
麻生区区民会議 第 12 回環境部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 22 年２月 22 日（月）午後１時 30 分から午後３時 45 分まで 
２．場 所 麻生区役所第３会議室 
３．出席者 天野委員、市川委員、伊藤委員、碓井委員、神本委員、渡邊委員、西谷委員 
      （事務局）荻原企画課長、重森主査、稲葉 
４．傍聴者 ０人 
 
  まず事務局から資料説明を行い、その後、議事について審議を行った。 

 
 １ 議事 

【第２期区民会議報告書について】 
  （主な意見） 
   ・「環境部会」は写真が少ない。エコカルテなどで使われている写真を入れてはどう

か。 
   ・一般論と具体例が混在している。項目の順序や重複部分も整理が必要。 
   ・こども文化センターの調査は、「ヒアリング調査」なのか「アンケート調査」なの

か表記が不明瞭。 
   ・「環境部会」は「地域交流部会」と比べてページ数が少ない。 

・最後は「まとめ」となっているが、環境部会としての「提言」が反映されていな

いと意味がない。 
 
（ここで、伊藤部会長から自身作成の「環境部会の取り組みのまとめと提言(案)」につい

て説明が行われた） 
 
   ・部会長作成の資料はすばらしいので、これを報告書に入れたい。 
   ・「みどりくん」は科学的な立証がされていないので、大々的に提言してしまってよ

いのか疑問。 
   ・レストランでの取り組みについて反省や検証がされていないのに、報告書にはき

れいにまとめられている。第３期への引継ぎのためにも反省や検証の機会は必要

ではないか。 → 後日、関係者で反省会を行うこととなった 
   ・部会長の「提言」と、この報告書は別々に発行してはどうか。 
   ・そもそも報告書は必要か。「提言」だけあればいいのではないか。 
   ・報告書は必要。区民会議として何をやったのかが見えなければ後に残らない。提

言はいいが、あまり具体例や農政には踏み込まないほうがいいのではないか。 
   ・「まとめ」の部分を「提言」に変え、構成と流れを整理するのがよい。 

 
 ●今回の意見を踏まえ、修正を進めることとなった。 



 
２ その他 

  環境部会のメンバーで、生ごみリサイクルを進めている企業であるＮＥＣと富士通の

農場プラントの見学会を行うことになった。３月 12 日、18 日を候補に調整を行うこと

となった。 
  第２期区民会議の環境部会は今回が最終回となった。 


